



Équipe de remplacement un bilan positif

La **CFDT** avait proposé une équipe de remplacement pour surseoir au manque de personnel.

La DAC a créé l'équipe de remplacement malgré la frilosité des autres organisations syndicales.

Actuellement les huit agents de l'équipe sont placés dans des établissements affaiblis par un manque de personnel.

Après trois mois de fonctionnement l'équipe a prouvé son efficacité, car à ce jour quatorze bibliothèques ont bénéficié de cette aide équivalent à trois cents jours de remplacement.

Les besoins en personnel sont patents, c'est pourquoi la **CFDT** réitère et exige qu'une équipe de remplacement pérenne soit mise en place dans les meilleurs délais.

Cette équipe est appréciée pour son professionnalisme et sa disponibilité par tous les collègues dans les établissements où elle est intervenue.



La **CFDT** un syndicat ancré dans votre réalité !



EN 2018 AVEC LA CFDT,
DONNEZ UN NOUVEAU VISAGE
AU SYNDICALISME !

